



Subaru

男声合唱団

ニュース No.280

'11. 01. 16

レッスン始めと新年会…1月7日（金）・興隆園にて…

□1月7日（金）は、今年はじめてのレッスンと新年会の日。檀先生の指揮、静さんのピアノで、「AMAZING GRACE」および「しあわせは空のうえに」を30分だけレッスン、その後賑やかに新年会をしました。出席者は35名でした。（本号から出席者数は指揮者、ピアニストも含め全員を数えます。）

今年もみんなでガンバロー！！



AMAZING GRACE 他レッスン…1月11日（火）…

□1月11日（火）は、5月のコンサートへ向けての強化レッスンの日。奥村さんの体操に始まり、檀先生のヴォイストレーニングと指揮、静さんのピアノで、「AMAZING GRACE」、「しあわせは空のうえに」および「還らぬ若者たち（男声）」をレッスンしました。出席者は26名でした。（指揮者、ピアニストも含め）



大阪市内南部地域うたごえ交流会…1月14日（金）…

□大阪市南部地域うたごえサークル協議会の主催で、1月14日（金）16時30分から、ドーンセンターで協議会メンバーサークルの交流会が開かれました。



元気いっぱい「なのはな」のお姉さんたちのダンス

□メンバーサークルの団員、約百数十名があつまり、太鼓サークル「幸呼楽」のみなさんの迫力満点の「寄せ太鼓」と「南京玉簾」を皮切りに、「楽しいうたう会」のあと参加各サークルからの出し物で交流、最後に合同曲の「アンジェラスの鐘」をレッスンして和やかな交流のひと時を過ごしました。

□我が「昂」の出し物は、橋本さんの軽妙な司会で、「AMAZING GRACE」と「幸せは空のうえに」。檀先生の指揮と静さんのピアノで各サークル出し物のトップ切りで出演しました。出席者は28名でした。

□各サークルとも、メンバーがインフルエンザで参加できなかった人が多く、いよいよ大流行の兆しです。皆さん、充分防備してください。



「幸呼楽」のみなさんの
迫力満点の「寄せ太鼓」